

Protokoll SEC-Mitgliederversammlung

7. Januar 2017, 19.30 Uhr in der Raiffeisen Pferdesportarena KV Winterthur

1. Begrüssung

SEC-Präsidentin Doris Weidmann begrüsst 38 Aktiv-, 2 Sponsor-, 9 Passivmitglieder, 14 Gäste sowie den Referenten Chris Bartle. 5 Mitglieder waren entschuldigt.

Sie stellt fest, dass die Einladung frühzeitig online publiziert wurde und entschuldigt sich für den etwas späten Versand per Post.

2. Protokoll der Vorjahresversammlung

Das Protokoll wurde genehmigt.

3. Jahresbericht

- Es fanden Winter-Springkurse in Winterthur und Oftringen statt
- Geländetrainings wurden in Radolfzell und Birchwil mit Rüdiger Rau ausgetragen
- Der Besuch beim Reitsimulator war ein Erfolg
- Das SEC-Championat fand in Radolfzell statt
- Den anwesenden SEC-Nachwuchsmitgliedern, die an Championaten ihrer Altersklassen teilnahmen, wurden CHF 400.- ausbezahlt

4. Jahresrechnung 2016, Revisorenbericht

Christian Vogg hat die Rechnung von Rosmarie Niederer geprüft und verdankt.

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert und sind per Ende Februar fällig.

5. Jahresplan und Aktivitäten 2017

Geplant sind folgende Aktivitäten:

- Zweisterne-Cup Haras de Lully, lanciert von Hansjakob Fünfschilling
- Springkurs ist bereits am Laufen
- Springkurs im März mit Felix Vogg in Radolfzell
- Geländetraining am 1. oder 25. Mai
- Geländetraining im April mit Felix Vogg in Radolfzell
- 1. August-Brunch auf der Hardwiese
- SEC-Championat Ende Oktober

6. Diverses

- Die Besitzerpflege soll aktiviert werden
- Action Types: Nicole Basieux berichtete, was seit ihrer Action Types Ausbildung, die der SEC unterstützte, passiert ist. „Ich durfte die Profile von 25 SEC-Mitgliedern bestimmen. Ziel war herauszufinden, wie die einzelnen Reiter funktionieren und ihnen Tipps zu geben. Dieses „Werkzeug“ soll ihnen helfen, an mentalen oder physischen Schwächen weiterzuarbeiten.“
- Evaluiert wird, wie die Schweizer Veranstalter unterstützt werden können, beispielsweise mit einem Hindernispool oder einer Lochmaschine.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung hielt Chris Bartle einen Vortrag über seine Regeln beim Anreiten von Geländehindernissen und erzählte, wie er die Entwicklung des CC-Sports beurteilt und welchen Pferdetyp es künftig brauchen wird. Zum geselligen Teil gehörte ein feines thailändisches Essen.